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一个为奥运，一个为学业
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杨威和杨云，一个是中国
男子体操队的主将，一个是国

家女子体操队的前队长。他俩
的恋情自从被曝光后，两人何
时结婚就成了媒体最关注的
问题。日前刚刚回到北京的杨
威和未婚妻面对这个问题的
时候，都认为 2008年以后结
婚比较合适一些。

杨威说：“从我自己来
讲，我觉得，婚礼什么时候都
可以。也许2008年以后再办
婚礼在某些方面会更合适
些，但我对她的感情，她对我
的感情，都已经到了那个程
度了，我作为一个男人，应该

有一份责任感，所以我觉得
什么时候都行。”现在这个阶
段，杨威要训练备战北京奥
运会，杨云则忙于自己的学
业，时间上都不允许他们现
在结婚。杨云说：“尽管我俩
的感情很好，但现在他要比

赛，我要读书，时间上不太合
适，当然，具体的时间还得两
个人商量啦。”

对于这门亲事，双方的父
母也比较开明。杨威的父母
站在儿子的角度，充分相信
杨威能处理好这个问题。杨

威说：“我的父母听我的。杨
云的父母我也去见过了。怎

么说呢？双方的父母都挺赞
成的。”

对于杨威和杨云的这
段恋情，杨云的父母一开始
并不赞成。杨云：“我父母其
实很早就知道我们的事儿
了，但是他们觉得我太小，

再有就是怕耽误我训练，也
怕影响杨威训练，所以一直
就没怎么同意，等我退役以
后，嘿嘿，慢慢他们也就同
意啦。” *+

去美国比回英超有戏
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!,-. 自从皇马对外
宣布甩卖小贝后，不少媒体

都很关注小贝下个赛季会去
哪里。日前，一家西班牙网站
已经为贝克汉姆明年的前途
开出了赌注，而美国大联盟
的赔率竟然比两家英超球会
还领先！

10月 26日对皇马主席

卡尔德隆来说是极其忙碌、
到处赶场的一天。然而在这
一天四处抛头露面的行程之
中，所有的记者似乎都只关
心一个话题：贝克汉姆到底
会不会续约？

对于这个问题，卡尔德

隆不得不挂着僵硬的笑容：

小贝在皇马很愉快，皇马也
对他很满意，我相信他会继

续留在这里。
西班牙的一家投注网站

已经为万人迷明年将去何

方开出了赌注。目前该网站
提供了四种选择：继续留在
皇马 仍 暂 时 领 先 为 1赔
2.25，去美国大联盟则是 1
赔 4.5，返回英超加盟阿森
纳队的赔率是 1赔 11，纽
卡斯尔也榜上有名是 1赔

13。有趣的是，红魔曼联根
本没在这个“排行榜”上出
现，难道西班牙人已经如此
肯定小贝上天有门而回头
无路？ /0*1

和足协没谈拢
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已经被内定的中国女足
顾问、德国人克劳琛在与中国

足协的谈判中出现较大分歧，
昨天这位德国老人踏上了返
回德国的航班。

塞黑人杜伊抵达北京后，
德国人克劳琛 24日也来到
北京。与杜伊闪电般地和中
国足协签约所不同的是，克

劳琛这位公认的、已是板上
钉钉的“女足顾问”却在与
中国足协的谈判中，拒绝了
中国足协仿照杜伊模式提出
的 “捆绑式指标”。按照中
国足协的要求，克劳琛的正

式身份应该是中国女足顾
问、国青国少顾问和教练员

培训班讲师，身兼三职让克
劳琛觉得似乎有些 “劳
累”。另外，克劳琛在中国女
足中的权限并不大，只是一
个“顾问”而已，没有任何
决策权。克劳琛看来，在自
己没有决定权的情况下，将

年薪的多少与世界杯、与奥
运会的阶段性目标相挂钩，
不是一个好办法，其利益也
得不到保障。据悉，一周后
克劳琛还将回到中国处理一
些个人事务。 !23"
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昨天上午9点，已经获

知陶菲克决定放弃比赛消
息的林丹，出人预料地跟
队来到益阳奥林匹克体育
馆进行训练。12点，因为体
育馆无车，记者开车将林
丹送至下榻的华天大酒
店。路上，谈到陶菲克爽

约，林丹有些遗憾：“没能
跟陶菲克再打一场，我也
感觉挺遗憾的。”

而昨天上午，当记者来
到体育馆看训练时，发现晚
上五个单项的半决赛对阵
表上第一块场地有五场比

赛，而第二块场地却只有四
场，其中独缺引人注目的林
丹VS陶菲克这一场球。这
时，在场地边布置现场直播
的央视五套工作人员也表
示：林陶之战不转了。

10点 40分左右，林丹

结束力量训练来到体育馆
内，而队友们这时都相继
准备返回酒店，但林丹却
主动留下来陪王琳和陈莉
练球。11点 30分，林丹向
记者亲口证实：陶菲克确
有可能弃权。

这时，益阳体育馆外的
黄牛似乎也知道了这个消
息。一位姓刘的黄牛有些愤
怒：陶菲克这小子真不是
人，竟然临阵逃脱不打了，
看来要赔本了。
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11点 40分左右，林丹

与王琳、陈莉结束训练返回
酒店。在路上，坐在副驾驶
座上的林丹在谈到陶菲克
弃权时淡淡地说：“没什
么，要夺取冠军最强的对手
还是我自己的队友。”

由于已经知道陶菲克

要弃权，因此在上午的训练
中林丹非常卖力，不仅在力
量房猛练了一通，而且回到
训练馆后先是与队友们进
行了三对三的混打比赛，在
队友们都走后，他又主动留
下来陪小将王琳、陈莉一起

练球。大约40分钟后，林丹
这才准备回酒店。

在返回酒店的车上，林丹
说：“益阳是我的福地，前几
年城运会我在这儿拿了冠军，
去年又拿了一个世界杯的冠
军。这一次我还是希望能够在
益阳拿到第三个冠军。”

而当记者问到晚上会

不会去体育馆看比赛时，林
丹笑着说：“干嘛不去，反
正没事，再说，要夺取冠军
最强的对手还是我自己的
队友。”
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为了确认陶菲克是否

真的弃权，记者随后又联
系到了龚睿那。不想龚睿
那刚一接通记者的电话，
一听说 “陶菲克” 就迅速
挂断了电话。

不过之后记者联系到
了印尼队的随队翻译。据

这位中国姑娘透露：陶菲
克确实对这场比赛有所顾
虑，所以在打完与陈宏的
比赛后，一回到酒店就提
出了弃权的请求，而且给
益阳组委会的理由是 “身
体有伤”。尽管随后组委会

与陶菲克进行了紧急磋
商，但陶菲克一意孤行，最
终只能如此。

昨天清早，组委会将这
一消息确认后通知了场地组
和编排组，编排组这才在上
午 9点左右将晚上的对阵

表打印了出来，其中两块准
备打半决赛的场地已经按照
组委会的要求改装完毕。随
后，组委会又将这一消息通
知了央视直播组。

据悉，陶菲克已经离开

益阳前往长沙，他将可能
在今天到达广州然后返回
印尼。

陶菲克以往多次在重
大比赛中弃权。而这次放弃

和林丹的巅峰之战，除了受
伤外，他本人不想在很短的
时间内连续输给林丹也是
一个重要的因素。
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!,-. 由江苏省棋

协主办、南京三连星围棋
培训中心承办的 2006年
“山西人民出版社杯”江
苏省围棋升段赛于近日结

束。此次比赛共约 1600人
参加，比赛期间，承办方三
连星围棋培训中心还盛情
邀请了中国棋院副院长华
以刚八段亲临现场指导，
与南京大学校办副主任孙
冶东 5段、雨花台区地税

局殷璧峰 3段、著名画家
大痴 3段等棋迷朋友表演
了“多面打”指导棋。
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$）今天下午 2点，舜天将

迎战本赛季最后一个对手
北京宏登。昨天早晨，北京
宏登队坐火车抵达了南
京。赛前，宏登方面已经放
出话来，要在江苏的地盘带
走三分。

就整体实力而言，舜天

应该在宏登之上，但是本场
比赛吉尔博特和范培培两

名主力“三黄”停赛，使得
舜天队“元气”大伤。尽管
如此，舜天上下依然保持
了必胜的信念。本周以来，
在仔细研究北京队的比赛
录像后，教练组组织球队

进行针对性的训练，队员
在接受采访时说：“虽然个
别队员的停赛，对球队的
实力有一定影响，但决不
会影响大局，也决不会影
响球队的整体实力。上一

场比赛被湘军逼平，我们
憋了一肚子气，这场比赛
是这个赛季的最后一场比
赛，我们一定要打好。”

由于这场比赛是免费
赠票，昨天，来俱乐部领票
的球迷会代表都面带喜色。
佳佳、缘友、4321、总部落
等球迷会表示，这场收官之
战，我们一定要组织好，给
舜天队加油助威，也希望舜

天队打好这场球，让我们享
受一下赢球的快乐。

中外舞者齐聚金陵
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由南京市体育局、南京
市体育总会、南京市体育舞
蹈运动协会、南京市全民健

身中心等承办的 2006年第
五届“夏平杯”南京都市圈
体育舞蹈公开赛将于 11月

4日在南京林业大学体育馆
举行。

南京都市圈“夏平杯”体
育舞蹈公开赛经过数届，已经

升格为有国外选手报名的国
际性公开赛。此次比赛分为标

准舞、拉丁舞等共 11个舞
种，40多个组别。将有来自

德国和中国香港地区及北
京、上海、济南、宁波等20个
城市近800名选手参加。其
中全国体育舞蹈锦标赛职业
标准舞冠军、2006年德国世
界体育舞蹈公开赛职业新星
标准舞冠军上海选手周吉
天、孙雅洁将与国内外选手

同场竞技。
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今天下午2点，南京有

有队将在青岛天泰体育场
挑战青岛海信，这是本赛季
中甲联赛的最后一场比赛，
南京有有队希望用一场胜
利为2006赛季画个圆满的

句号。
有有队昨天抵达青岛，

俱乐部特意将球队安排入

住了海景酒店，球员们在
餐厅就可以看到大海，所
以心情格外舒畅。在有有
队和海信队的上半赛季的
首次交锋中，有有队在主
场占尽优势的情况下，被
曾在有有效力过的海信队

外援桑德一记世界波的吊
射，遗憾地被对手 1：1逼
平，有有队的球员们一直憋
着一股闷气。

昨天下午3点，南京有
有队在天泰体育场进行了
赛前适应训练。从训练情

况看，有有队进攻上还是着
重演练两条边路的下底传
中，中路谢里奥、肖智包抄
的战术演练。谢里奥在上
轮对广州的比赛中攻进了
“世界波”的进球后，在昨
天的训练中也显得格外兴

奋，他向记者说，我来有有
的第一场比赛就是主场对
青岛的比赛，本赛季的最后
一场比赛还是对青岛，在有
有队的这半个赛季，我很愉
快，我要在最后一场比赛中
取得进球，把快乐带给所有

喜爱我的南京球迷。
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借口身体太累，弃权男单半决赛
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陶菲克的退出，让男单

的比赛失色不少，但是国家
羽毛球队总教练李永波表
示，他理解陶菲克的举动，
而且他这样做也完全合乎
规则。

李永波说：“连续三站
比赛，陶菲克的精力和体力

都受到很大的影响。而且作
为一名运动员，身上难免有
伤，因伤退出比赛也是规则
允许的。陶菲克是一名优秀
的运动员，他在目前的状态
下对林丹肯定是没有机会，
他这么做我也很理解。”此

外李永波还透露，由于2007
年5月北京奥运积分赛即将
开始，没有积分的世界杯将
更加乏人问津，因此明年的
世界杯将有可能停办。

李永波解释，由于国际
羽联全年的赛事安排比较

紧凑，让世界杯赛不得不在
这个时候举行，而此时正是
欧洲的俱乐部联赛期，所以
欧洲选手一般都不会来中
国参赛。据悉，这次前来参
赛的陶菲克原本也不想来
中国参赛，但是在李永波的

力劝之下临时决定参赛的。
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!,-. 在昨天进行

的世界杯羽毛球赛半决赛
中，卫冕冠军谢杏芳顶住了
小将蒋燕皎的强力冲击，在
二度落后的情况下，凭借顽
强的意志以2：1逆转对手，
取得了争夺冠军的资格。

在另一场女单半决赛
中，张宁出人意料地以 0：2

不敌小师妹王怡涵，无缘决
赛。王怡涵明天将与谢杏芳
争夺本次比赛的冠军。

在男双比赛中，蔡�/

付海峰以 1：2不敌一对马
来西亚选手，无缘决赛。
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